
Ata da Sessão da 1ª Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da Universidade 
Federal do Paraná, realizada no dia oito de maio de 2015.
No dia oito do mês de maio do ano dois mil e quinze, às nove e trinta, na sala do Conselho  
Universitário, reuniu-se a Primeira Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão sob a 
Presidência  do  Conselheiro  Luiz  Fernando  de  Lima  Luz  Junior.  Presentes  os  Conselheiros 
Daniel Rodrigues dos Santos, Ricardo Lehtonen Rodrigues de Souza, Roberto Benghi Del Claro 
e  Roberto  Filizola.  Presente  também o  Conselheiro  Suplente  Altair  Pivovar.  Justificou  sua 
ausência a Conselheira Arns Arruda. Havendo quorum o Senhor Presidente declarou aberta a 
sessão colocando em análise e discussão a ata da reunião realizada no dia dez de abril de dois 
mil e quinze, a qual foi aprovada por unanimidade. Nos informes o Senhor Presidente solicitou 
aos  presentes  a  inclusão  dos  processos  nºs  059901/2015-24 e 073158/2015-15.  Solicitações 
aceitas. A seguir deu-se início à Ordem do Dia: 01) Processo nº 041036/2014-89 – Serviço de 
Avaliação  e  Perícia  da  Saúde. Interessada:  PROGEPE/Serviço  de  Avaliação  e  Perícia  da 
Saúde (SAPS). O relator, Conselheiro Roberto Benghi Del Claro, exarou o seguinte parecer: “As 
competências do CEPE são exclusivas e não podem ser delegadas a outros órgãos da UFPR.  
Sugere-se aos órgãos da PROGEPE que tragam os melhores subsídios possíveis das questões  
que lhe são submetidas  à deliberação deste  Conselho Superior,  tomando todas as medidas  
necessárias para preservar a privacidade dos envolvidos. Também com relação à consulta de  
compensação de horários,  será resolvida caso acaso, pensando nos melhores interesses do  
servidor e da pessoa com deficiência envolvida, enfatizando-se que se trata de exigência legal  
que não deve ser afastada. Deste modo, após análise dos documentos acostados ao presente  
protocolado, profiro parecer de INDEFERIMENTO dos pedidos de delegação de competência  
do CEPE, por contadas razões expostas”.  É o parecer.  Em discussão e votação o mesmo foi 
aprovado por unanimidade.  Processos nºs 063506/2015-46 e 070692/2015-89 – Itens 02 e 03 
da  pauta.  Lotação  da  servidora  docente  Márcia  Marzagão  Ribeiro  em  avaliação  de 
capacidade Laborativa -ACL e Solicitação ao CEPE que examine pedido de progressão 
funcional (processo nº 050531/2014-89 para subsidiar ao processo nº 070692/2015-89). de 
Márcia Marzagão Ribeiro.  O relator, Conselheiro Altair Pivovar, explicou aos presentes do 
que se tratavam os processos.  Após discussão a Câmara decidiu encaminhar  os mesmos ao 
Pleno. Decisão aceita. 04) Processo nº 054185/2014-16 – Afastamento do País de Maria do 
Carmo Duarte Freitas. O relator, Conselheiro Luiz Fernando de Lima Luz Junior, informou 
que estaria baixando o processos em diligência para melhores esclarecimentos. 05) Processo nº 
072657/2015-95 – Proposta de alteração da Res. 14/14-CEPE que estabelece os critérios de 
avaliação  para  fins  de  progressão  funcional  e  promoção  por  titulação  e  desempenho 
acadêmico  dos  docentes  da  Carreira  do  Magistério  do  Ensino  Básico,  Técnico  e 
Tecnológico na UFPR.  Interessado: CEPE.  O relator, Conselheiro Luiz Fernando de Lima 
Luz  Junior,  exarou  parecer  com  o  seguinte  teor,  “Acredita-se  que  as  recomendações,  
apresentadas neste relato, atendem as adequações necessárias para a Resolução nº 14/14 do  
CEPE. Desta maneira, dar-se-á o mesmo tratamento aos docentes do Magistério Superior e do  
Ensino  Básico,  Técnico  e  Tecnológico  na  UFPR”. Em  discussão  e  votação  o  mesmo  foi 
aprovado por  unanimidade.  06) Processo  nº  059901/2015-24 – Calendário  Acadêmico do 
Curso de Licenciatura em Educação do Campo do Setor Litoral. Interessada: Direção do 
Setor  Litoral.  O  relator,  Conselheiro  Luiz  Fernando  de  Lima  Luz  Junior,  exarou  parecer 
favorável  à  proposta  do  calendário.  Em  discussão  e  votação  o  mesmo  aprovado  por 
unanimidade. 07) Processo nº 073158/2015-15 – Afastamento do País de Renato Marques. O 
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relator, Conselheiro Roberto Filizola, comunicou aos presentes que baixaria em diligência ao 
Departamento  para informações  complementares.  Encerrada  a pauta e nada mais  havendo a 
tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, da qual eu, 
Emília Dias Barreto, secretária, lavrei a presente ata. 
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